

「ジャパン・カルチャー・デー」の開催

11月8日、アディスアベバのイベントス・クラブで「ジャパン・カルチャー・デー」を開催しました。

開会式では柴田大使及び、アフメド・モハメッド文化・スポーツ省官房長が挨拶を行い、デラルトゥ・トゥル元陸上連盟会長、ベケレ・ゴンファ・アディスアベバパラリンピック委員会会長らが出席しました。

当日は、各国外団を含む3000名を超える来場者が参加し、会場では、三味線奏者・なつみゆずさんによる演奏、空手・剣道パフォーマンス、カティム・ダンスチームのパフォーマンス、漫画作画大会、3本の日本映画の上映が実施され、日本文化の多様な側面をエチオピアの人々に体験頂く機会となりました。

展示ブースには、書道体験ブース、大使公邸料理人ブース、JICAブース、元国費留学生ブース、日本企業ブース、日本食ブースが出典され、イベントを大いに盛り上げました。



柴田大使による挨拶



アフメド・モハメッド文化・スポーツ省大臣首席補佐官



参加者の様子



なつみゆずさんによる三味線演奏



空手パフォーマンス



大使館ブース



公邸料理人ブース



茶道ブース



JICA ブース



Katim Dance Team パフォーマンス



JOCV による展示



JOCV による展示



剣道パフォーマンス



漫画作画大会の様子